

En Colombia

# Capturan al líder del Tren de Aragua en Chile: Boric destaca trabajo en conjunto de las policías

● “Avanzamos juntos en seguridad, firmes contra el crimen organizado”, indicó el mandatario a través de su cuenta de X.

**D**urante la jornada de ayer se confirmó la captura de Carlos Gómez, alias “Bobby”, quien es indicado como ser líder del Tren de Aragua en Chile.

El Presidente Gabriel Boric destacó la detención de Gómez, jefe de la banda multinacional Tren de Aragua en Chile, la madrugada de este sábado en Colombia.

Según informó la Policía de Investigaciones (PDI), la captura del criminal se llevó a cabo en una acción en conjunto entre la institución, la Fiscalía Nacional y

el equipo Gaula de la Policía Nacional de Colombiana.

Asimismo, el presidente de Colombia, Gustavo Petro, expresó a través de su cuenta de X que “en una operación policial en Los Patios fue capturado Carlos Gómez, alias Bobby, jefe de la banda multinacional Tren de Aragua en Chile”.

“La colaboración policial con inteligencia chilena y colombiana logró este gran éxito en la seguridad de Chilenos y colombianos”, señaló el presidente colombiano.

En ese sentido, Boric, a través de la misma plataforma, reposteo el pronunciamiento de Petro, destacando que la detención fue “trabajo conjunto de nuestros Estados de Chile/Colombia y nuestras policías”.

“Avanzamos juntos en seguridad, firmes contra el crimen organizado”, indicó el mandatario nacional.



**La captura del criminal se llevó a cabo en una acción en conjunto entre la institución, la Fiscalía Nacional y el equipo Gaula de la Policía Nacional de Colombiana.**

A esas palabras se plegó la ministra del Interior y Seguridad Pública, Carolina Tohá, quien usó su cuenta en

X para manifestar que “no hay espacio para la impunidad”. “La colaboración con autoridades de Colombia per-

mitió un golpe clave al Tren de Aragua. La lucha contra el crimen organizado es prioridad”, cerró.